

Bulletin d'information Mars 2021

Sport & Culture dans la Défense



ÉDITO

Mesdames, Messieurs, Chers amis, Focus sur la...

Ce mois de mars 2021 porte tous les espoirs pour un horizon qui devrait s'éclaircir avec la progression de la vaccination contre le Coronavirus.

Un an déjà que toutes nos activités ont été perturbées, suspendues puis annulées au grand dam de tous.

Gardons la « positive attitude » pour préparer la réouverture de nos clubs.

Ce mois de mars est marqué par cette belle journée du 8 mars pour la défense internationale des droits des femmes. Honorons-les comme elles le méritent avec force, enthousiasme, amour et respect.

Merci mesdames pour tout ce que vous donnez pour la collectivité.

Bien à vous,

Philippe HÈRY Votre président







# Journée de la femme

La Journée internationale des femmes (selon l'appellation officielle de l'ONU; en anglais, International Women's Day ou IWD), également appelée journée internationale des droits des femmes dans certains pays comme la France, est célébrée le 8 mars. C'est une journée internationale mettant en avant la lutte pour les droits des femmes et notamment pour la réduction des inégalités par rapport aux hommes.

Cette journée est issue de l'histoire des luttes féministes menées sur les continents européen et américain. Le 28 février 1909, une « Journée nationale de la femme » (National Woman's Day) est célébrée aux États-Unis à l'appel du Parti socialiste d'Amérique. À la suite d'une proposition de Clara Zetkin en août 1910, l'Internationale socialiste des femmes célèbre le 19 mars 1911 la première « Journée internationale des femmes » et revendique le droit de vote des femmes, le droit au travail et la fin des discriminations au travail. Depuis, des rassemblements et manifestations ont lieu tous les ans.

C'est la Russie soviétique qui est le premier pays à l'officialiser en 1921

en faisant un jour férié mais non chômé jusqu'en 1965. L'évènement restera principalement cantonné aux pays du bloc socialiste jusqu'à la fin des années soixante, lorsqu'il sera repris par la deuxième vague féministe. C'est finalement en 1977 que les Nations unies officialisent la journée, invitant tous les pays de la planète à célébrer une journée en faveur des droits des femmes. La « Journée internationale des femmes » fait ainsi partie des 87 journées internationales reconnues ou introduites par l'ONU. C'est une journée de manifestations à travers le monde : l'occasion de faire un bilan sur la situation des femmes dans la société et de revendiquer plus d'égalité en droits. Traditionnellement, les groupes et associations de femmes militantes préparent des manifestations partout dans le monde, pour faire aboutir leurs revendications, améliorer la condition féminine, fêter les victoires et les avancées.

Source : wikipédia



## Vos référentes féminines



Voici vos référentes féminines de la Ligue Provence-Alpes-Côte d'Azur-Corse de la FCD : Françoise Bonnaud à gauche et Patricia Guérisse son adjointe à droite entourant Ornella Pereira athlète de haut niveau en judo, élue femme en or 2021 du comité régional olympique et sportif Ile-de-France, très impliquée dans son travail au sein de la FCD.

Réélue pour un nouveau mandat, Françoise (plusieurs fois médaillée en course à pied notamment aux divers championnats de France de 100 km) et Patricia (médaillée en Triathlon – France FCD) s'engagent à soutenir le sport au féminin en proposant aux adhérentes mais aussi aux adhérents dans le cadre de la mixité, diverses activités organisées au niveau de la Ligue Provence-Alpes-Côte d'Azur-Corse ou proposées par la FCD.

N'hésitez pas à leur faire part de vos attentes ou à leur soumettre des idées.

# LE SPORT A U F É M + N I N























### Infos du Trésorier général



#### SUBVENTIONS

Pensez à fournir les documents demandés : Bilan, compte d'exploitation, budgets. N'oubliez pas d'intégrer dans le budget la subvention souhaitée. Nous sommes à votre disposition pour vous aider, adressez-nous vos projets nous pourrons essayer de vous assister.

Si vous n'avez pas de bilan consultez nous.

Coronavirus COVID-19 Point de situation en Provence-Alpes-Côte d'Azur

3 mars 2021

Au niveau régional, la circulation virale augmente légèrement en semaine 8 dans un contexte de circulation déjà très élevé. Elle est toujours supérieure à celle enregistrée au niveau national.

La classe d'âge qui enregistre la plus forte hausse est celle des moins de 20 ans. Le département des Alpes-Maritimes reste celui le plus touché, mais une hausse est enregistrée dans tous les départements sauf dans les Bouches-du-Rhône.

La part des variants continue de progresser significativement. Dans

les départements du Var, des Alpes-Maritimes, des Hautes-Alpes et du Vaucluse, le variant 20I/501Y.V1 (Anglais) est largement majoritaire. Les variants 20H/501Y.V2 (Sud-Africain) ou 20J/501Y.V3 (Brésilien) restent encore très minoritaires.

Si les hospitalisations conventionnelles pour la Covid-19 (files actives) ont légèrement baissé en semaine 8, les

hospitalisations en réanimation (et autres soins critiques) continuent d'augmenter. Le nombre de personnes décédées à l'hôpital diminue depuis 4 semaines mais reste à un niveau élevé.

L'impact de l'épidémie est toujours notable en semaine 8 dans les établissements médico-sociaux. On constate une stabilisation du nombre de résidents contaminés et une baisse du nombre de décès.

A la date du 28 février 2021, 241 445 personnes ont reçu a moins une première dose de vaccin et 130 415 personnes ont reçu deux doses.







#### Ligue PACA-Corse de la Fédération des Clubs de la Défense

EMD - Quartier Bonaparte BP 400 83007 DRAGUIGNAN CEDEX

Tél: 04 83 08 24 28 Mail: liguepacacorse.fcd@gmail.com



https://liguepacacorse.lafederationdefense.fr/



facebook.

https://www.facebook.com/LiguePacaCorseFCD